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Актуальность: Актуальность темы обуславливается тем, что Столбцовский регион сосредоточил на своей территории большое количество памятников каменного и бронзового веков, которые изучались большим количеством исследователей на протяжении 1911–2014 гг. Однако полного систематизированного перечня памятников этого региона не существует. Отсутствие единого упорядоченного каталога и карты памятников каменного и бронзового веков Столбцовщины создало путаницу в описании локализаций, нумерации и названии памятников. В данной работе приведена попытка разрешить данный вопрос путем создания такого каталога и создания карты.
Цель дипломной работы – состоит в том, что бы изучить все имеющиеся источники о памятниках Столбцовского района и упорядочить информацию о них. Объект дипломной работы – исследования памятников каменного и бронзового веков Столбцовского района. Предмет – количество памятников, культурно-хронологическая интерпретация по артефактам, способы исследований. Методической основой работы стали принципы объективности, системности, историзма и ценностного подхода.
Структура и объем дипломной работы. Дипломная работа состоит из введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы и источников, приложения. Общий объем работы 70 страниц. Из них: список использованных источников и литературы – 6 страниц, реферат на русском, белорусском и английском языках – 3 страницы.
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[bookmark: _GoBack]Actuality: Actuality is because the Stolbtsy region focus on its territory a large number of Stone and Bronze Age monuments, which were studied by a large number of researchers over the years 1911-2014. However, a complete systematic list of monuments in this region does not exist. Lack of a unified orderly directory and maps of monuments Stone and Bronze Ages Stolbtsovschiny create confusion in the description Localization, numbering and the title of the monuments. This paper presents an attempt to resolve this issue by creating this directory, and create a map.
The aim of the diploma work - is that it would examine all available sources of Monument Stolbtsy district and organize information about them. Object of degree work - the study of monuments of the Stone and Bronze Ages Stolbtsy district. Item - number of monuments, cultural and chronological interpretation of artifacts, research methods. Methodological basis of the work became the principles of objectivity, systemic, historicism and valuable approach.
The structure and volume thesis. Coursework consists of an introduction, four chapters, conclusions, list of references and of source, applications. The total amount of work 70 pages. Including: a list of the sources used and literature - 6 pages
